
平成３１年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

１－１

自 由 民 主 党 ２番 渡 部 信 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農業の持続的発展に向けた取組について 知 事 農 林 企 画 課

知事は、本県の基幹産業である農業の持続的発展にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

二 原子力損害賠償における対策について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

東京電力に対し、原子力損害賠償紛争解決センターの和解

仲介案を確実に受け入れるよう強く求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

三 県民の命と健康を守る取組について

１ 県は、急性心筋梗塞による死亡率の改善にどのように取 保健福祉部長 健 康 増 進 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ドクターヘリの円滑な運航にどのように取り組ん 〃 地 域 医 療 課

でいるのか尋ねたい。

四 交流人口拡大への諸施策について

１ 県は、自然公園の魅力の向上と発信にどのように取り組 生活環境部長 生活環境総務課

んでいくのか尋ねたい。 自 然 保 護 課

２ 県は、ホープツーリズムを通して、交流人口の拡大にど 観光交流局長 観 光 交 流 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県ゆかりの著名な人物を観光誘客に活用すべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 定住・二地域居住の推進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

定住・二地域居住を推進するため、空き家の情報発信にど

のように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

六 水田農業の振興策について

１ 県は、米政策改革２年目を迎え、需要に応じた米づくり 農林水産部長 水 田 畑 作 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、酒蔵と連携した酒造好適米の生産振興にどのよう 〃 水 田 畑 作 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。 農 業 振 興 課

七 バイオマスによる再生可能エネルギーの振興について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、バイオマスによる再生可能エネルギーの振興にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 喜多方市揚津地区の地すべり対策について

１ 県は、喜多方市揚津地区の地すべり対策にどのように取 農林水産部長 農村基盤整備課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県道新郷荻野停車場線の復旧にどのように取り組んでい 土 木 部 長 道 路 管 理 課

くのか尋ねたい。

九 日中ダムの渇水時における利水の調整について 〃 河 川 整 備 課

農 地 管 理 課

県は、日中ダムの渇水時における利水の調整にどのように

取り組んでいるのか尋ねたい。


